

SMDIF PUEBLA BENEFICIA A MÁS DE 35 MIL FAMILIAS POBLANAS CON DONACIÓN A BANCO DE ALIMENTOS

Gracias al donativo de ocho millones de pesos, obtenido a través del proyecto 'Puebla Comparte', promovido por el Gobierno Municipal -presidido por Eduardo Rivera Pérez-, el Banco de Alimentos logró adquirir tres unidades de transporte, 150 mil kilos de arroz y frijol y realizar la medición y control de hemoglobina en niñas y niños.

Es por ello que, Liliana Ortiz Pérez, Presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, celebró el trabajo en conjunto con el Banco de Alimentos en favor de mejorar la calidad de vida de las familias poblanas; asimismo, hizo un llamado a instituciones y dependencias gubernamentales y de la sociedad civil de nivel local y estatal, a sumar voluntades que logren el desarrollo integral de las niñas, niños y adolescentes.

“La entrega de una despensa no soluciona la necesidad básica de alimento de las familias que todos los días sufren hambre, se deben cerrar filas y trabajar en conjunto para implementar programas que brinden acompañamiento a aquellos que más lo necesitan”, señaló Ortiz Pérez.

En ese sentido, Carlos Quiroz Amézaga, Presidente del Banco de Alimentos, expuso que con esta compra se ha ejercido el 82 por ciento del recurso donado en un principio, al tiempo que indicó que mediante estas unidades con capacidad de 9 toneladas cada una, se llevará comida a las comunidades más alejadas y con mayor rezago alimenticio de la capital poblana.

Además de la inversión realizada, el SMDIF también participará activamente en la capacitación de 330 familias y 512 niños y niñas en temas de suplementos alimenticios y la correcta aplicación del 'plato del buen comer', lo que les permitirá tener una mejora en la nutrición de las y los poblanos más pequeños.

Link: <https://acortar.link/Ahkrxm>